

26. April 2024

Jean Bekirian gewinnt Thriller von Haugschlag

Haugschlag, Österreich – Jean Bekirian heißt der Gewinner der Haugschlag NÖ Open by perfect eagle 2024. Der Franzose, der bei fünf der ersten sechs Turniere der laufenden Saison unter den besten Zehn gelandet war, fand auch im niederösterreichischen Haugschlag Resort zur Top-Form. An einem spannenden Finaltag mit etlichen Führungswechseln setzte sich der 21-Jährige am Ende mit zwei Schlägen Vorsprung auf Yente van Doren (Belgien) durch. Platz drei sicherte sich James Meyer de Beco (ebenfalls Belgien). Bekirian, der im vergangenen Jahr auf der Challenge Tour abgeschlagen hatte, den Klassenerhalt aber verpasste, feierte damit seinen vierten Sieg auf der Pro Golf Tour.

Bekirian war schlaggleich mit Landsmann Claude Churchward und dem Deutschen Michael Hirmer von Platz eins in die dritte Runde gestartet. Neun weitere Akteure hatten nicht mehr als drei Schläge Rückstand auf das Führungstrio. So überraschte es nicht, dass das Finale des ersten Turniers auf dem europäischen Kontinent in dieser Saison von vielen Wechseln an der Spitze geprägt war. Den besten Start erwischte Hirmer, ehe der Slowene Tadeas Tetak übernahm, der kurze Zeit später vom deutschen Top-Amateur Carl Siemens Gesellschaft bekam. Dann folgte der imposante Zwischensprint von van Doren, der zu Beginn der hinteren Neun zwei Birdies und ein Eagle notierte und zwischenzeitlich sogar zwei Schläge Abstand zwischen sich und die Verfolger bringen konnte.

[Leaderboard: Alle Ergebnisse im Überblick](#)

Doch auch der Ausreißversuch des Belgiens war nicht von Erfolg gekrönt, da Bekirian nach verhaltenem Auftakt in die Runde immer besser in Schwung kam. Fünf Birdies zwischen Bahn acht und 14 brachten ihn zurück an die Spitze, ehe drei Pars und ein abschließendes Birdie den Sieg perfekt machten. Am Ende notierte der Empfänger des Siegerschecks in Höhe von 5.000 Euro über die drei Runden 66, 67 und 65 Schläge (insgesamt -15).

Komfortzone Österreich

Österreich ist für den Franzosen mit armenischen Wurzeln ein gutes Pflaster. Vor seinem Triumph hatte er das Turnier in Haugschlag bereits 2020 und 2022 auf Position zwei beendet, zudem gewann er vor zwei Jahren in St. Pölten. „Ich liebe die Berge und esse zwei Mal am Tag Schnitzel“, schmunzelte Bekirian. „Im Ernst: Ich mag den Austragungsort hier sehr. Die Plätze sind immer in ausgezeichnetem Zustand und mit die besten in der gesamten Saison.“

„Es läuft für mich in dieser Saison sehr gut“, erklärte er weiter. „Vergangenes Jahr war es schwierig für mich auf der Challenge Tour, weil mir die Nase Probleme gemacht hat und ich eine schwere Operation hatte. Ich war früher als Boxer aktiv, daher kamen die Schmerzen. Jetzt bin ich wieder gesund und glücklich darüber, wie ich spiele. Ich treffe den Ball sehr gut und in dieser Woche konnte ich meine Chancen auf den Grüns nutzen.“

Durch den ersten Saisonsieg klettert Bekirian an die Spitze der Order of Merit. Die Top fünf komplettieren Meyer de Beco, van Doren, Aydan Verdonk (Niederlande) und Hirmer.

Nach einer kurzen Pause werden die Asse der Pro Golf Tour erneut in Niederösterreich abschlagen. Ab dem 7. Mai 2024 steht die Raiffeisen Pro Golf Tour St. Pölten 2024 auf dem Plan.



Pro Golf Tour

Hausener Straße 29
D-86420 Diedorf
Tel.: +49-(0)8238 / 90 27 48
Fax: +49-(0)8238 / 74 77
E-Mail: info@progolftour.de
Web: www.progolftour.de

Pressekontakt:
Starke & Pfeiffer
Tim Starke
E-Mail: presse@progolftour.de
Tel.: +49 (0)160 7190537